

1^{er} tour
dimanche 10 juin

DONNONS UNE MAJORITÉ AU CHANGEMENT

— avec
**FRANÇOIS
HOLLANDE**



contact@philippedoucet.fr



PHILIPPE DOUCET

SUPPLÉANTE **NESSRINE MENHAOUARA**

AIMER
AGIR POUR
ARGENTEUIL
BEZONS



PHILIPPE DOUCET

SUPPLÉANTE NESSRINE MENHAOUARA

Madame, Monsieur,

« **Aimer agir pour Argenteuil Bezons** » : c'est avec ces 5 mots, qui disent d'où vient mon énergie, que je me présente devant vous pour devenir votre député.

Le 10 juin, c'est votre avenir, le nôtre, celui de nos enfants, de notre territoire, celui de la France que vous choisirez. Il faut donner une majorité de gauche, pour le changement, à François Hollande, le président de la République qu'Argenteuil et Bezons ont très majoritairement choisi le 6 mai dernier. **Avec Nessrine Menhaouara, ma suppléante, je suis le candidat de la majorité présidentielle.**

Un certain nombre de candidats, peu préoccupés de notre devenir, ont préféré, en guise de campagne électorale, se livrer à des attaques personnelles, à des polémiques indignes, à des injures parfois. Elles m'ont touché. Pas parce que ce sont des injures, mais parce que ce sont des mensonges. J'y ai résisté **parce que j'aime agir pour notre territoire, pour vous, si longtemps oubliés, mal considérés par les pouvoirs publics.**

Si je suis candidat pour être votre député, c'est parce que **je crois que notre territoire doit être vraiment représenté et défendu à**

AIMER
AGIR POUR
ARGENTEUIL
BEZONS



"Notre République a été abîmée par 5 années d'injustices et de divisions. Je veux réconcilier notre peuple et offrir à notre jeunesse l'avenir qu'elle mérite. **Avec Philippe Doucet**, je sais avoir le soutien clair et nécessaire pour mener à bien le renouvellement et le changement que vous attendez !"



François Hollande

L'Assemblée nationale. Argenteuil et Bezons sont deux villes aux portes de Paris, au cœur de l'Île-de-France. Chacune à moins d'un quart d'heure de la capitale, Argenteuil par le train depuis plus d'un siècle, Bezons, par le tramway, dans quelques mois. **Elles méritent cette attention de chaque instant que je leur consacre depuis 4 ans maintenant, en tant que président de l'Agglomération.**

"Certains parlent encore sur la résignation, la peur, l'agitation. A nouveau, je vous propose l'espoir, le sursaut, le changement."

L'avenir de la jeunesse, la priorité au logement, le vivre ensemble, la protection des services publics, la défense de nos deux villes sont mes priorités.

Pour ce premier tour des élections législatives, certains parlent encore sur la résignation, la peur, l'agitation. **A nouveau, je vous propose l'espoir, le sursaut, le changement.** Dès le 10 juin, donnez au président François Hollande la majorité parlementaire de gauche dont il a besoin.

Candidat de la majorité présidentielle